

### “Proyecto musical inclusivo”

La historia comenzó en 2019, cuando el Profesor **Rafael Hernández Morales**, egresado del Conservatorio de Música del Estado de Puebla, extensión Huauchinango, se enfrentó por primera vez al reto de enseñar música a una estudiante con discapacidad. Aquella experiencia lo llevó, poco a poco, a descubrir nuevas formas de comunicación a través del arte.

En 2024, bajo su batuta, nació formalmente la banda, uniendo talentos y estilos diversos en un mismo proyecto. Su propuesta musical abarca rock en español, inglés e italiano, además de baladas y temas como solistas que permiten mostrar el estilo único de cada integrante.

Diversas juventudes...una sola banda.

[Contacto wtxys5@gmail.com](mailto:wtxys5@gmail.com)

Organizan:

